



SCHLIEßLICH IST ES PASSIERT! OHNE VISUM UKRAINE

Schließlich ist es passiert! Ohne Visum Ukraine wird von der Kategorie der lang erwartete und sehr weiter Ferne in dushetrepeschuchuyu Wirklichkeit bewegt. Das Europäische Parlament hat eine Entscheidung über die Visafreiheit für die Ukraine. Und egal, wie viel gesagt und geschrieben über sie leider nicht alle ukrainischen Bürger zu verstehen, was wirklich passiert ist. Einige hoffen immer noch frei zu studieren oder einen Job in der Europäischen Union nach der Öffnung der Grenzen zu verlassen zu bekommen. Dies ergibt sich aus der fast vollständigen Mangel an Reichweite von den ukrainischen Behörden bis vor kurzem. Wir sprachen viel, aber nicht etwa, dass ... Visafreiheit das Recht gibt, die Bürger der Ukraine für einen kurzfristigen Aufenthalt auf dem Territorium der EU: nicht mehr als 90 Tagen innerhalb von 180 Tagen. Zu überqueren Visum die EU-Grenzen ohne die Bürger der Ukraine, müssen folgende Anforderungen erfüllen:

im Besitz eines biometrischen Passes sein. Wenn ein Bürger aus religiösen oder anderen Gründen, will nicht einen biometrischen Pass erhalten, kann er die Europäische Union in Kraft, nachdem ein Visum erhalten hat. Das ist das Verfahren, das heute existiert, wird nicht aufgehoben, und an es immer noch eine Option, die einfacher ist.

den Zweck und die Bedingungen ihres Aufenthalts in der EU rechtfertigen.

Haben □ ausreichende Mittel für den Aufenthalt in der EU und in der Ukraine zurückzukehren, oder zu können, um sie rechtlich zu erhalten.

ist nicht in der Liste der Personen in der EU verboten.

Sie stellen keine Gefahr für die öffentliche Ordnung, die Sicherheit, die öffentliche Gesundheit und der internationalen Beziehungen.

Sie können über das Für und Wider eines visafreien Regimes lange streiten. Aber die Wahrheit ist, dass dies eine zusätzliche Chance für ukrainische Bürger mit der EU kennen zu lernen und schließlich entscheidet, was sie wollen und wo zu suchen. Und es sei denn, zusätzliche Funktionen kann alles noch schlimmer machen? In der Regel, solange dumm aus der EU für etwas mehr zu erwarten. Der Zweck der EU-Mitgliedstaaten auf, ihre Bürger und Territorium zu schützen, und nicht die Ukraine aus verschiedenen Krisen zu ziehen. Nach der Rettung der Handarbeit des Ertrinkens des Ertrinkens.